

## Eduardo Ruiz -Healy en Telefórmula entrevista a Luis Armando Melgar. Diputado federal del PVEM

"¿Por qué decimos que es responsable el endeudamiento? Por un tema muy sencillo, la deuda que tenemos hoy en México, al cierre del 23, está cerca del 46.5 del Producto Interno Bruto y se estima que puede llegar en el 24 al 48.8 en términos del PIB. Estar llegando al 48.8 del Producto Interno Bruto significa que vamos a tener un crecimiento del 5.2 de puntos porcentuales del PIB respecto a como lo tomamos en el 18; pero, hay que decirlo, en el 18, al final de la administración de Peña, de como lo tomó a como lo dejó fue 7.4 por ciento del PIB. Calderón de como lo tomó a como lo dejó en el 12, fue 8 por ciento del PIB".

 $\frac{\text{https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!823?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!823&authkey}{=!ACfZFvMX-01F0x4&ithint=video&e=efzygq}$